

# SEULE SOLUTION LE RETRAIT

La colère ne faiblit pas! L'attitude et les propos hors-sol et offensants du président de la république l'ont renforcée. La colère s'est traduite le 23 mars par une journée de grève et de manifestation jamais égalée, plus de 17 000 manifestants à Béziers jeudi dernier.

Les arrêts de travail sont de plus en plus nombreux sur tous les secteurs, les grèves reconductibles sont de plus en plus importantes , les jeunes des facs et lycées sont de plus en plus nombreux à rejoindre les cortèges.

Massives et déterminées, ces manifestations, ces actions intersyndicales sont une réponse aux contres vérités exprimées par le Président de la République.

A l'issue d'un parcours parlementaire chaotique, au cours duquel le gouvernement a utilisé tous les outils constitutionnels à sa disposition dans le but de limiter l'exercice démocratique, le texte de loi est à présent soumis au Conseil Constitutionnel.

Le puissant rejet social de ce projet est légitime et son expression doit se poursuivre. Nous exigeons le retrait de la réforme des retraites par la mobilisation des travailleuses et travailleurs, des jeunes et des retraités. Rendez-vous le 28 Mars à 10 h 30 devant la Bourse du Travail.

**MANIFESTATION  
28MARS 10H30  
BOURSE DU TRAVAIL  
BÉZIERS**